

Ambrose Soehn
Ms. Perrine
11/3/06
French II (pd. 3)

Le Jour terrible, horrible, pas bon, très mal!

D'habitude, je me lève à six heures, mais aujourd'hui je me suis levé à sept heures et demi parce que mon réveil ne travaille pas ! En plus, ma mère a dit « lève-toi ! »

Après, quand j'ai fait la toilette, je me suis lavé les cheveux et il n'y a pas eu du shampooing ! J'ai voulu plus en. D'habitude, je me brosse les dents ; aujourd'hui, je me suis brosse les cheveux avec une brosse à cheveux au lieu de cela. D'après moi, les dents sont très importantes et les cheveux ne sont pas importants. Je ne me suis pas lavé les mains avec du savon, je me suis lavé les mains avec du après-shampooing, lololololololo. Demain, je vais laver les mains avec du savon. Aujourd'hui je n'ai pas fait de jogging dans l'école, j'ai fait de marche à pied au lieu de cela. Ma professeur de le physiquement a dit « dépêche-toi ! » C'est très impoli. Je crois que le marche à pied est ennuyeux ! J'ai été fatigué et malade. Je suis allé au le docteur. Il m'a demandé, « qu'est-ce que c'est le problème demi-monsieur ? » C'est horrible ! Il m'appelé un demi-monsieur ! Je vais m'amuser et dire « arrêtez-vous ! » Il ne s'est pas amusé. J'ai répondu « J'ai mal à la tête et aux jambes. » Il a dit « aux jambes ? » J'ai répondu « oui, aux jambes. » « Monsieur, les jambes sont pas le problème » il a dit. « Mais la tête, à quelle heure a commencé la malade au tête ? » Il a demandé. J'ai répondu « j'ai eu mal au tête à neuf heures quand j'ai joué basket. » « Alors, le problème ! » Il a dit « Est-ce que vous voulez du ADVIL pour le tête ? » « Oui, j'en veux sil-vous plait. » « Merci docteur » J'ai dit. « Bon chance demi-monsieur » il a répondu. Je ne me vais pas arrêter y souvent !

D'habitude, je me repose quelque fois après l'école, mais aujourd'hui, je ne me suis pas

repose après l'école, je me suis promène à ma maison. Je ne me suis pas amuse aller-y. Je aide ma mère rarement mais aujourd'hui, j'ai aide ma mère avec la cousine. J'ai été de mauvais humeur. J'ai été fatigue, je me suis couche et je ne me suis pas brosse les dents. J'ai rêve de mon mauvais jour.

Fini